



Pilotprojekt Gemischtes Spielen 2024/2025

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns, Ihnen heute unser neues Pilotprojekt „Gemischtes Spielen – Frauen bei den Männern“ vorzustellen.

Hier die wichtigsten Fragen & Antworten im Überblick:

Was ist Gemischtes Spielen im Erwachsenenbereich?

Spielerinnen, die das 18. Lebensjahr vollendet haben, können ihr Spielrecht auch in Herrenmannschaften der untersten Spielklassenebene sowie der Reserveklasse ausüben.

Müssen Spielerinnen hierfür einen gesonderten Antrag stellen?

Nein, ein gesonderter Antrag ist nicht erforderlich. Beim Bestehen einer Spielerlaubnis für Frauenmannschaften besteht automatisch auch das zusätzliche Spielrecht für Herrenmannschaften des Vereins in der untersten Spielklassenebene.

Können Spielerinnen auch in Herrenmannschaften von anderen Vereinen eingesetzt werden?

Die Spielerin kann auf Antrag auch ein Spielrecht für einen anderen Herrenverein mit einer Mannschaft in der untersten Spielklassenebene sowie der Reserveklasse erhalten. In diesem Fall wird die Zustimmung des Stammvereins benötigt.

Der Antrag ist vom Verein mit dem entsprechenden [Formular](#) per E-Mail an pass@fv-rheinland.evpost.de zu richten. Nach Überprüfung des Antrags wird das Spielrecht systemseitig von der Passstelle hinterlegt, sodass die Spielerin in der Spielberechtigungsliste sichtbar wird.

Das Spielrecht kann auch als Zweitspielrecht nach § 13 Nr. 6 SpO beantragt werden, sofern die Voraussetzungen für die Erteilung eines Zweitspielrechts erfüllt sind.

Bei Fragen oder Unklarheiten stehen Ihnen die Mitarbeiter der Passstelle telefonisch unter der Nummer 0261/92137 -134 oder -204 sowie per E-Mail gerne zur Verfügung.

Wie bekomme ich eine Spielerin in die Spielberechtigungsliste?

Die Spielerinnen müssen in die Spielberechtigungsliste der jeweiligen Herrenmannschaften aufgenommen werden. Hierzu ist es wichtig, dass das Häkchen „Mannschaft ist Gemischt“ gesetzt wird. Erst dadurch können auch die weiblichen Akteure ausgewählt und hinzugefügt werden.

Kreisliga C | Herren

Fehlermeldungen / Hinweise

Für die Einhaltung der Regeln des Verbandes ist der Verein selbst verantwortlich. Das Programm prüft nicht die Zulässigkeit bezüglich Alter, Geschlecht und vorzeitigem Herren-/Frauenspielrecht!

Veröffentlichung

Die Spielerliste soll in Online-Medien, wie z.B. auf den Internet-Seiten des Vereins und Verbands und auf der Plattform des Amateurfußballs "FUSSBALL.DE", einschließlich der damit verbundenen mobilen Angebote veröffentlicht werden.
Die Zustimmung der Spieler hierzu liegt vor.

Mannschaftsdaten

Mannschaft hat Feste Rückennummern Mannschaft ist **Gemischt**

Amtszeit	Adress- und Kontaktdaten der im DFBnet „öffentlichen Adresse“	Lizenz

ZurückSpeichern

Ist die Anzahl der Spielerinnen in Herrenmannschaften zahlenmäßig begrenzt?

Im Rahmen des Pilotprojekts hat sich der VSA dazu entschieden, die Anzahl der Spielerinnen in Herrenmannschaften zunächst nicht zu begrenzen.

Können Mannschaften, die gemischt spielen, aufsteigen?

Mannschaften, die gemischt spielen, können aufsteigen. Dabei ist jedoch zu beachten, dass Spielerinnen, die das 18. Lebensjahr vollendet haben, nur in der untersten Spielklassenebene und der Reserveklasse eingesetzt werden können.